

# URBANESIA

## MYL-ARA Ajak Masyarakat Pangkep Wujudkan Pilkada Damai dan Persatuan

HermanDjide - [PANGKEP.URBANESIA.ID](http://PANGKEP.URBANESIA.ID)

Nov 19, 2024 - 05:15



*Paslon nomor 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf ajak masyarakat wujudkan pilkada damai*

PANGKEP – Pasangan calon kepala daerah (paslon) nomor urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom (MYL-ARA), mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep untuk bersama-sama menciptakan Pilkada yang damai, aman, dan penuh

kebersamaan. Seruan ini disampaikan oleh MYL-ARA dalam rangkaian kampanye yang mengedepankan silaturahmi dan persatuan di tengah suasana kompetisi.

Dalam setiap kesempatan, MYL-ARA menegaskan bahwa Pilkada bukan hanya sekadar ajang pemilihan pemimpin, tetapi juga momen untuk memperkuat tali persaudaraan antarwarga. "Mari kita ciptakan Pilkada yang damai, dengan mengutamakan kebersamaan dan menjalin silaturahmi, bukan perpecahan," ujar Muhammad Yusran Lalogau, calon Bupati Pangkep dari paslon MYL-ARA.

Abdul Rahman Assagaf, calon Wakil Bupati Pangkep, menambahkan, "Sebagai pasangan calon, kami ingin menegaskan bahwa meskipun berbeda pilihan, kita tetap satu dalam kebersamaan. Pilkada harus menjadi momentum untuk mempererat persatuan, bukan memecah belah." Seruan ini bertujuan untuk memastikan masyarakat tetap menjaga keharmonisan dalam setiap langkah, baik selama masa kampanye maupun setelah Pilkada.

Menurut MYL-ARA, menjaga kedamaian dalam Pilkada adalah tanggung jawab bersama. "Pilkada ini adalah milik kita semua. Mari kita tunjukkan bahwa masyarakat Pangkep mampu memilih dengan cerdas, dengan mengutamakan kedamaian dan persatuan, serta menghormati pilihan satu sama lain," tegas Yusran Lalogau.

Kampanye damai yang diusung MYL-ARA juga melibatkan berbagai elemen masyarakat, mulai dari tokoh agama, pemuda, hingga organisasi sosial. Paslon ini berharap, dengan melibatkan semua lapisan masyarakat, Pilkada Pangkep dapat berlangsung dengan kondusif dan menghasilkan pemimpin yang amanah untuk kemajuan daerah.

Sebagai pasangan yang mengedepankan prinsip kebersamaan, MYL-ARA berkomitmen untuk bekerja bersama masyarakat dalam membangun Pangkep ke depan.

"Kami ingin Pangkep menjadi daerah yang tidak hanya damai selama Pilkada, tetapi juga setelahnya, dengan pembangunan yang merata dan pemerintahan yang berpihak kepada rakyat,"

Ingatki nomor urut 1 dan jangan lupa Coblos Nomor Urut 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M. kom, pada tgl 27 Nopember 2024 di TPS masing masing-masing.tutup Abdul Rahman Assagaf. ( Herman Djide)